
Protokoll Jahreshauptversammlung 08.05.2011 
 
15 anwesende Mitglieder 
 

- Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Lothar Scheid 
 
- Bericht über die vergangene Saison durch Schriftführerin Andrea Matz 
 
- Bericht des Rechners Karl Walk 
 
- Bericht der Kassenprüfer Peter Schneider und Michael Wagner: Die Kasse wurde ordnungsgemäß 

geführt, es gab keine Beanstandungen. Peter Schneider beantragte die Entlastung der 
Vorstandschaft. Die Vorstandschaft wurde mit 11 Zustimmungen und 4 Enthaltungen entlastet. 

 
- Neuwahlen: 

Die Wahlen wurden durch Wahlleiterin Sabine Bohlender durchgeführt. Alle Anwesenden waren 
damit einverstanden, dass per Handzeichen abgestimmt wird. 
a) 1. Vorsitzender -  Lothar Scheid wurde mit 13 Stimmen, einer Gegenstimme und einer 

Enthaltung gewählt 
b) 2. Vorsitzender – Thorsten Walk wurde mit 14 Stimmen und einer Enthaltung gewählt 
c) Rechner – Karl Walk wurde mit 14 Stimmen und einer Enthaltung gewählt 
d) Schriftführer – Andrea Matz wurde mit 14 Stimmen und einer Enthaltung gewählt 
e) Beisitzer – Lothar Krauss und Luca Groß wurden mit 13 Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt 
f) Kassenprüfer – Rolf Keiper und Wolfgang Knauber wurden mit 13 Stimmen und 2 Enthaltungen 

gewählt 
 
Der erste Vorsitzende Lothar Scheid, sowie der Rechner Karl Walk gaben bekannt, dass sie sich 
letztmalig zur Wahl zur Verfügung stellen 
 

- Am 15.05.2011 findet in Weingarten eine Autogrammstunde mit Spielern des FCKs statt. Alle Fans 
sind recht herzlich eingeladen. Welche Spieler in welche Region kommen steht noch nicht fest. 

 
- Dorffest: Auch dieses Jahr plant der Fan-Club wieder einen Stand am Dorffest Steinweiler zu 

betreiben. Es wird aber, wie in der Vergangenheit, nur einen Getränke wagen (hauptsächlich Bier 
und Sekt) der Göcklinger Brauerei aufgestellt. Für das Dorffest werden noch Helfer gesucht. 
Interessenten können sich bei Thorsten Walk melden und in die Helferliste eintragen lassen. Dem 
Fanclub wurde aufgrund Verlegung des Toilettenwagens ein anderer Platz zugeteilt. Ob an diesem 
neuen Platz Wasser und Strom zur Verfügung steht, wird noch abgeklärt. Familie Bohlender stellt 
den Kühlwagen zur Verfügung, so dass kein weiterer Kühlwagen organisiert werden muss. 

 
 
- Kerwe: Wie in der Vergangenheit richtet auch dieses Jahr der Fanclub zusammen mit dem DRK die 

Kerwe aus. Die Planung hierfür erfolgt nach dem Dorffest. Die Helferlisten werden zeitnah zum 
Eintragen zur Verfügung gestellt. 

 
- Weihnachtsfeier: Es wurde moniert, dass die Weihnachtsfeier nicht weihnachtlich genug ist. Die 

Einlagen von Rolf Keiper und seinem Team kamen sehr gut an. Negativ kritisiert wurde, dass 
Auswärtige, die Musik machen, ihr Essen selbst bezahlen müssen. Dies war der Vorstandschaft 
nicht bekannt und soll künftig geändert werden. 


